

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

LA NACION

21 OCT. 1987

ALONSO OVALLE 846 - OF. 202 - FONO 336183 - SANTIAGO

FECHA :



Allamand: Factor Disociador

(5)

Eduardo VON KLAUSEN

En estos últimos años han ido apareciendo personas, en su mayoría jóvenes, que presentan nuevos estilos y concepciones políticas.

Uno de los más publicitados de esta "nueva hornada" es Andrés Allamand; hoy uno de los vicepresidentes de Renovación Nacional y ex presidente de Unión Nacional, colectividad que, como se recordará, agrupó a algunos sectores pertenecientes al antiguo Partido Nacional.

Allamand empezó a ser conocido por la opinión pública precisamente cuando se formó el MUN, hecho que originó varias polémicas con el PN en que el citado dirigente tuvo activa participación.

Con posterioridad, en 1985, Unión Nacional, con Allamand a la cabeza, fue uno de los suscriptores del fracasado "Acuerdo Nacional" junto con los socialistas de Núñez, los radicales y la DC, entre otros. El mencionado "acuerdo" demostró a poco andar su inconsistencia, dadas las distintas interpretaciones de que fue objeto por sus adherentes las que desataron encendidas discusiones. En ellas, a Allamand le cupo un rol considerante, constituyéndose en uno de los políticos más conflictivos de los

que asistían a las periódicas reuniones de trabajo de ese referente, coordinadas por el DC Sergio Molina. En definitiva, la gran mayoría de los integrantes del Acuerdo Nacional estaban, sin duda, por que Allamand se retirara de ese referente, dada su permanente posición de conflictividad.

Posteriormente, Unión Nacional se fusionó con el Frente Nacional del Trabajo y la UDI para conformar a Renovación Nacional, correspondiéndole a Andrés Allamand una de las tres vicepresidencias de esa nueva colectividad.

Cuando muchos esperaban que los impetus del dirigente en cuestión se moderaran, éste no ha podido resistirse a abandonar la tribuna pública a que nos tiene acostumbrados con sus posiciones discrepantes y ha comenzado a desatar tormentas al interior de RN.

Por desgracia, esta vez sus planteamientos están dirigidos a un punto muy delicado como es aquél relativo a la sucesión presidencial. En efecto, el señor Allamand ha persistido en la idea que postulan los sectores opositores de querer modificar la Constitución Política en sus artículos 27º a 29º transitorios y, más grave aún, no ha disimulado su desagrado ante la posibilidad de que el Presidente Pi-

nochet pudiese ser la persona que designen los comandantes en jefe para el próximo evento plebiscitario.

Bien le haría al señor Allamand dignarse a conocer un poco más de cerca la opinión de una gran mayoría de las bases de RN, especialmente la confirmada por los sectores poblacional y juvenil antes de emitir públicamente sus opiniones particulares. También sería interesante que analizara por qué muchos valiosos sectores han estado dubitativos de ingresar a RN o se han retirado de ella. Renovación Nacional podría tener duplicada su cantidad de militantes si tuviese una posición más definida sobre el tema de la sucesión presidencial, especialmente en orden a no modificar la Constitución.

A la luz de los antecedentes expuestos no parece pues muy alejado de la realidad afirmar que el señor Allamand, más que un agudo polemista, es un factor de permanente disociación que, en el caso de RN, está siendo perjudicial para los intereses de esa organización política, puesto que la está alejando de toda aquella gran mayoría ciudadana que se siente interpretada por el Presidente Pinochet y el Gobierno que encabeza.